



Da durfte auch mal der Sektkorken knallen: Doris Mader feierte ihre Silbermedaille.



Paralympics-Seelsorger Pater Bernhard gratuierte Tom Geierspichler zu Bronze.



Beim Erima-Abend gab es allen Grund zum Feiern - Pepo Puch holte mit Bronze die erste Medaille für Österreich: Willy Grims (Fa. Erima), ÖPC-Präsidentin BM a.D. Maria Rauch-Kallat, Pepo Puch, Eva-Maria Bachinger-Scholda und Delegationsleiterin Mag. Petra Huber.

Das Österreich-Haus war der perfekt

Allen Grund zum

Zehn Tag lang war das historische "Trinity House" am Tower Hill in London ein Ort der Begegnung und österreichischen Gastfreundschaft. Hier wurden Medaillen gefeiert, Sponsoren und Gönner empfangen und prominente Gäste begrüßt. Möglich war dies erneut durch die gute Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Olympischen Comité, von dem das Haus nach dem Olympischen Spielen übernommen wurde. Insgesamt fünf Mal baten heimische Unternehmen und Institutionen zum Emfpang und durfte dabei auch unsere Sportasse begrüßen.



Ein echtes Stück Österreich mitten in London: Das Österreich-Haus war wieder einer der Mittelpunkte für die Paralympics-Familie.



Der Empfang für die erfolgreichen Athlet-Innen (wie hier Walter Ablinger und Wolfgang Schattauer) fiel stets herzlich aus.

Ort zum Feiern und Netzwerken

Jubeln im Ö-Haus!



Feierliche Eröffnung des Österreich-Hauses: BM Mag. Norbert Darabos, ÖPC-Generalsekretärin und Delegationsleiterin Mag. Petra Huber, Bundespräsident Dr. Heinz Fischer, Ö-Haus-Manager Martin Hollitsch und ÖPC-Präsidentin BM a.D. Maria Rauch-Kallat.



So wie hier bei der Eröffnuing des Österreich-Hauses waren der Andrang und die Begeisterung zehn Tage lang ungebrochen.



Schladming-Abend im Österreich-Haus: Special Olympics-Präsident Hermann Kröll und GF Mag. Hermann Gruber.



NÖ-Sportlandesrätin Dr. Petra Bohuslav, Schwimmerin Sabine Weber-Treiber und Botschafter Dr. Emil Brix.



Der Ottobock-Abend stand natürlich ganz im Zeichen von Günther Matzinger, der seine erste Goldene feiern durfte. Ganz zur Freude von Ottobock-Repräsentant und Ö-Haus-Manager Martin Hollitsch.



Auch die feierliche Erföffnung fand mit Ottobock, der Fa. Ströck und der Fa. Backaldrin drei starke Partner, die das Projekt Österreich-Haus unterstützten.

Das ÖPC dankt allen Sponsoren und Unternehmen, die mit ihrer Unterstützung zum Gelingen des Österreich-Hauses beitrag















Folgende Partner richteten einen Empfang im Österreich-Haus in London aus









